## Realizan en Juárez segunda edición de campaña "Adopta a un perro"



6 febrero, 2021



El alcalde de Juárez, Everardo Benavides Villarreal encabezó hoy la segunda edición de la campaña "Adopta a un perro", en la que se ofrecieron poco más de 20 mascotas para ser adoptados por habitantes del municipio.

"El día de hoy en equipo con FundaDog tuvimos la 2da edición de la campaña "Adopta a un Perro", en la cual tenemos a más de 20 perritos listos para recibir cariño en un nuevo hogar", mencionó el alcalde a través de cuenta de Facebook.

Por otro lado, informó que también se estuvieron aplicando más de 200 vacunas para las mascotas de los vecinos de la localidad, "invitamos a la gente a que adopte y no compre, todos ellos también tienen derecho a una vida llena de mucho amor", destacó Benavides Villarreal.

"Seguiremos haciendo más eventos de este tipo para concientizar a la gente y hacer de #Juárez #LaCiudadQueMerecemos", agregó.